

## Bolos

# Sotrongio pasa a los cuartos de final del "Villa de Mieres"

El acierto de Carlos Garmón en los últimos juegos permite a los de San Martín superar a la Peña Turonesa por 14 a 13

Lucas BLANCO  
OVIEDO

La pareja de Sotrongio conformada por Pichi Palacio, Jesús Argüelles y Carlos Garmón como suplente se convirtió el martes en la primera clasificada para los cuartos de final del Torneo Villa de Mieres después de doblegar en la primera eliminatoria **Higinio Gutiérrez y Eugenio Fernández de la Peña Turonesa** por un apretado 14 a 13.

Los de San Martín del Rey Aurelio dieron entrada a Garmón por Jesús cuando el marcador estaba con empate a tres. En ese momento los de Turón se marcharon con un 6 a 3 en el marcador, pero cuatro juegos consecutivos de permitieron a Sotrongio llegar por delante al cambio de tirada por la mínima.

La igualdad se mantuvo a lo largo de la segunda parte con ligera ventaja para Pichi y Garmón, que llegaron a ponerse 13 a 11. Sin embargo, un último tirón permitió a los de Turón forzar el empate a trece y dejarlo todo en un último juego en el que el experimentado Carlos Garmón se erigió en el héroe de la partida. Tres medios consecutivos, dos de nueve y uno de diez con

el cinco le permitieron sumar 28 tantos que con los 18 de Pichi sumaron 47 a ganar para el pulgar, que se hicieron imposibles para sus rivales.

Esta tarde, a partir de las 18.30 horas se juega la segunda eliminatoria de octavos de final entre las parejas de la Peña Prau La Hueria A de Pola de Laviana y El Biche de Pola de Siero. A priori no hay favoritos para una eliminatoria entre dos de los equipos más potentes de la región. Las dos peñas cuentan con un amplio abanico de jugadores para poner una dupla competitiva que pelee por el título.

Las eliminatorias se retomarán el martes, de nuevo a las seis y media de la tarde. La Peña El Berrón de Siero se mide a Prau La Hueria B en un nuevo duelo entre sierenses y lavianeses. El viernes que viene las dos parejas de la Peña El Piles de Gijón lucharán por un puesto en cuartos de final en un duelo casi fratricida en el que podrá verse en liza a roscadores como Alejandro Nuño, Ángel Ibaseta, Mundo Miguel o Ricardo Gonzalo.

Por otro lado, Tino El Roxu y Antonio Santos, de la Peña Contrueces, se convirtieron en los últimos



Garmón, durante una partida con la Peña Sotrongio. | L. BLANCO



La bolera Arenal, donde se desarrollan partidas del Memorial "Cajetilla". | L. B.

clasificados para los cuartos de final del Campeonato de Asturias de cuatreada de Segunda Categoría, después de vencer en Gijón por 14 a 8 en la partida de vuelta a

Sergio y Juanchi Suárez, de la Peña La Venta. En la ida, los de Contrueces ya habían vencido en Llanes por un apretado 13 a 14.

En lo que respecta a competi-

ciones individuales, la bolera del Bar Casa Faustino de Pumarabule acoge las tiradas clasificatorias del XXXI Memorial Cajetilla de bolos. Esta semana les toca a los jugadores de las peñas de Siero. Las dos últimas jornadas se tandas de diez bolas para cada mano se realizarán hoy entre las cinco y las ocho de la tarde y mañana entre las once de la mañana y la una de la tarde.

Los ocho mejores clasificados pasarán a integrar el cuadro final de eliminatorias. La semana que viene se celebrarán las tandas para los jugadores de todas las peñas de Asturias en las que los roscadores de Siero no clasificados tendrán una segunda oportunidad. Las mismas se prolongarán entre el miércoles y el sábado, igualmente en la bolera de Pumarabule.

Del miércoles al viernes las tiradas se celebrarán en horario de tarde entre las cinco y las ocho, mientras que en la jornada del sábado habrá dos horas de tiradas entre las once de la mañana y la una de la tarde.

## Ajedrez

# El Oviedo 93 inicia con fuerza el Regional por equipos

El Real Oviedo, vigente campeón, necesita una victoria tras empatar en la jornada inaugural ante el Ensidesa

V. LLANEZA  
OVIEDO

La segunda jornada de los Regionales por Escuelas llega el sábado con cuatro encuentros que volverán a calibrar el estado de los equipos en este arranque. Solo ocho conjuntos y por tanto siete rondas en esta primera fase tras la

cual los cuatro primeros lucharán por el título mientras los restantes tratarán de evitar el descenso. El Oviedo 93', líder tras golear por 6 a 0 en el debut, visita al Pablo Morán con el ánimo de prolongar su buen momento pero, cuidado, porque los locales, aunque perdieron, enseñaron los dientes hace una semana frente al Grupo Cova-



Jonás Prado. | JOSÉ CASTRO

donga. Por su parte, el Real Oviedo, en su condición de campeón y máximo favorito, necesita una victoria tras empatar ante el fuerte Ensidesa en la jornada inaugural. Los azules se miden a un Grupo 64 que ha comenzado con muy mal pie y parte como clara víctima, el pronóstico parece claro. Muy interesante se presenta un duelo "clásico", el que medirá a Universidad de Oviedo y Grupo Covadonga y no menos trascendente será el choque entre Ensidesa y Siero.

Los encuentros de **Primera**, también a seis tableros, van a ser: Valdesva - Mieres del Camino; Ateneo Obrero 1881 - Antonio Rico, San Juan Bautista - Candás y Al Paso - CTD Ciudad Naranco.

En **Segunda**, que se juega por el sistema suizo y a cuatro tableros, tenemos: Gradense - Antonio Rico D; Torre de Llanes - Ateneo Obrero 1881 C; Siero D - Real Oviedo D;

CTD Ciudad Naranco E - Antonio Rico C; Siero E - Alfíl; CTD Ciudad Naranco C - El Frontón; CTD Ciudad Naranco D - Antonio Rico E; Oviedo 93' D - Mieres del Camino C; Grupo Covadonga C - Ateneo Casino de La Felguera; Candás B - Ensidesa D y Siero C - CTD Ciudad Naranco E.

En las ligas de filiales: **División de Honor**: Antonio Rico B - Grupo 64 B; Pablo Morán B - ENSIDESA B; Oviedo 93' B - Real Oviedo B; Siero B - Grupo Covadonga B.

**Primera**: Oviedo 93' C - Ensidesa C; CTD Ciudad Naranco B - Valdesva B, Universidad de Oviedo B - Real Oviedo C; Mieres del Camino B - Ateneo Obrero 1881 B.

Todos los juegos dan comienzo a las cuatro y media de la tarde con el ritmo habitual de noventa minutos por contendiente y un incremento de treinta segundos por cada jugada realizada.